



Pour les chats de la Médina de Marrakech

A toutes les personnes qui aiment la Médina de Marrakech, vous aimez forcément ses chats. Et à toutes les personnes qui aiment les chats, vous aimerez aussi les chats de la Médina. Hafssa est une jeune femme qui donne tout son temps pour nourrir et soigner les chats de la Médina. Depuis deux ans, je la suis à travers ses actions sur Facebook et en mai 2021, j'ai pu enfin la rencontrer personnellement. Elle nourrit et soigne les chats grâce aux dons qu'elle perçoit. Lorsqu'un chat a besoin de soins, elle partage sur Facebook l'état du chat ainsi le devis et elle demande aux personnes qui souhaitent participer de régler directement la clinique vétérinaire. Les dons se font de plus en plus rare et la populaire féline grandissante. Marrakech vidé de ses touristes, la plupart des restaurants étaient fermés, et les chats ne peuvent rien trouver à manger. Les restaurants avaient pour habitude de donner leurs restes aux chats. Hafssa a besoin de notre aide ; ne la laissons pas seule.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/YJvhmIID>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

NOUZHA NEDDI